

**BRIEC**

## Le cyclo club affiche 81 adhérents au compteur

● Le cyclo-club a tenu son assemblée générale, vendredi, à 18 h, en présence d'une centaine de personnes, salle de la Fontaine, à Landrévarzec.

Le rapport moral a été présenté par Youenn Nédélec, président, qui a mis l'accent sur « la convivialité et l'excellente ambiance qui règnent au sein du club ». Le conseil d'administration se réunira mercredi pour élire le bureau.

Cette année, l'association compte neuf licenciés de plus, soit un effectif de 81 adhérents. La moyenne d'âge diminue et les cyclos comptent de plus en plus de femmes.

Les cyclistes sont répartis dans l'un des cinq groupes qui pratiquent les dimanches matin et mercredis après-midi.

Une section Vélo avec assistance électrique accueille les amateurs en possédant un et souhaitant rouler seul à plusieurs.

### **Orange fluo pour être plus visibles**

Côté finances, le trésorier, Raymond Sallou, a présenté un bilan positif. Le secrétaire a présenté un bilan d'activité très riche. Côté sécurité, les coureurs ont été dotés de nouvelles tenues, de couleur orange fluo, bien plus visibles des autres usagers de la route.

### **Dates à retenir**

Le club de cyclos programme la galette des Rois le 24 janvier, la sortie du 6 juin dans les monts d'Arrée, la semaine 21 du comité départemental, la sortie montagne semaine 25, le loto le 7 novembre, le Téléthon et différentes sorties organisées par les autres clubs.

### **Contacts**

*Youenn Nédélec tél. 06 19 47 86 05 ;  
mél. youenn.nedelec@orange.fr ; site  
Internet : www.cyclosbriec.org*



Les participants à l'assemblée générale du cyclo club de Briec.